

# BOURGOGNE ANTIK 75 CL PREMIUM +



La BOURGOGNE ANTIK réinterprète les codes de la forme Bourguignonne et propose une variante tout aussi remarquable, telle une empreinte du temps qui passe et se pose sur les plus belles tables. Disponible en verre extra blanc ou en teinte antique, la BOURGOGNE ANTIK affiche une hauteur de 267 mm, une piqûre avec boudine ainsi qu'une épaule généreuse assortie d'un col élancé. À l'instar de la BORDELAISE ANTIK, cette silhouette harmonieuse au caractère authentique offre un écrin de choix pour les grands crus et autres vins d'exception.

The BOURGOGNE ANTIK is a reinterpretation of Burgundy's classic form and exhibits a remarkable variation on this theme, a trace of times gone by and suitable for the most elegant tables. Available in extra-white flint or antique glass, the BOURGOGNE ANTIK boasts a height of 267 mm with a small push-out inside the punt, generous shoulders and a slender neck. Akin to the BORDELAISE ANTIK's shape, its harmonious and authentic profile provides the perfect silhouette for grands crus and other exceptional vintages.

## CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES TECHNICAL FEATURES

Contenance Capacity	75 cl 25.36 oz
Référence Reference	5564
Bague Finish	Carrée Bourgogne SB 29
Poids Weight	629 g 22.187 oz
Hauteur totale Overall height	267 mm 10.512 in
Diamètre pied Base diameter	92 mm 3.622 in
Diamètre épaule Shoulder diameter	98 mm 3.855 in
Diamètre de débouchage Entrance bore diameter	18,5 mm 0.728 in
Niveau de remplissage Fill height	60 mm 2.362 in
Choix qualitatif Quality	Standard
Profondeur pique Punt height	35 mm 1.378 in
Teinte Glass color	○ Extra Blanc Extra White Flint ● Antique Antique Green

## EMBALLAGE PACKING

Nombre d'articles par couche Bottles per layer	120
Nombre de couches Number of layers	4
Nombre d'articles par palette Bottles per pallet	480
Poids total palette Pallet gross weight	342 kg
Hauteur totale Overall height	1,24 m

